

InternationalMedia

JUMAT 1 DESEMBER 2023

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



FOTO: PRESIDEN JOKOWI TWITTER

PRESIDEN JOKOWI LAWATAN KE DUBAI

Presiden Jokowi meninggalkan tanah air, menuju Dubai, Persatuan Emirat Arab (PEA) pada Kamis (30/11) pagi untuk lawatan kenegaraan, di antaranya menghadiri World Climate Action Summit (WCAS) COP28. Selain itu juga akan mengikuti Leaders' Event: Transforming Food Systems in the Face of Climate Change, menghadiri KTT G77 dan Tiongkok, serta sejumlah pertemuan bilateral.

Pemerintah Diminta Evaluasi Persetujuan Peningkatan Anggaran Belanja Alutsista

Kenaikan anggaran belanja alutsista saat masa kampanye Pemilu dapat menimbulkan kecurigaan. Sebaiknya hal itu ditunda dulu.

JAKARTA (IM) - Keputusan pemerintah menyetujui peningkatan alokasi anggaran belanja alat utama sistem persenjataan (alutsista) di tengah masa

kampanye Pemilu dan Pilpres, dinilai rawan penyimpangan jika tak diimbangi dengan asas keterbukaan.

Pemerintah pun diminta

agar mengevaluasi keputusan penambahan alokasi anggaran belanja alutsista sampai 2024 agar lebih terencana dan tidak memicu kecurigaan publik akan disalahgunakan untuk kepentingan Pemilu.

Peneliti Senior Imparsial sekaligus Ketua Badan Pengurus Centra Initiative Al Araf mengatakan, persoalan yang mengemuka dalam penambahan alokasi anggaran alutsista adalah soal transparansi. Selama

ini, kata dia, proyek pengadaan barang dan jasa dalam sektor pertahanan sulit diawasi dengan alasan rahasia negara.

Hal itu membuat proses supervisi dan evaluasi kerap menemui hambatan, bahkan menyulitkan upaya penegak hukum dalam mencegah, mengungkap, dan menindak dugaan penyimpangan.

"Tidak ada lembaga penegak hukum independen seperti KPK

yang bisa masuk menginvestigasi," kata Al Araf saat dihubungi pada Kamis (30/11).

"Kalau KPK tidak bisa masuk menginvestigasi sektor pertahanan sebaiknya kenaikan anggaran ditunda dulu saja di masa akhir pemerintahan ini," katanya.

Peretujuan penambahan anggaran belanja alutsista secara mendadak sangat rawan

► Bersambung ke hal 11

Walau Tersangka Korupsi, Firlil Bahuri Masih Terima Rp86 Juta Sebulan dari KPK

JAKARTA (IM) - Ketua Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) sementara Nawawi Polmolango mengatakan, Ketua KPP Nonaktif, Firlil Bahuri, masih mendapatkan penghasilan dan tunjangan Rp 86 juta. Hal ini sesuai dengan ketentuan yang mengatur hak-hak pimpinan KPK nonaktif.

Adapun Firlil merupakan Ketua KPK yang diberhentikan sementara karena setelah ditetapkan sebagai tersangka pemerasan terhadap mantan Menteri Pertanian (Mentan) Syarul Yasin Limpo (SYL).

Jumlah yang diterima Firlil Bahuri tidak lagi 100 persen, tapi hanya 75 persen penghasilan dan tunjangan fasilitas.

"Ketentuan-ketentuan tentang pemberhentian sementara memang menyebutkan seperti itu bahwa masih ada hak-hak yang tertentu yang masih diberikan oleh lembaga kepada yang bersangkutan," kata Nawawi saat ditemui wartawan di Hotel Bidakara, Jakarta, Kamis (30/11).

Maka, esuai ketentuan tersebut Firlil hanya mendapatkan sebagian dari hak-hak penghasilan dan tunjangan yang ia peroleh ketika masih menjabat Ketua KPK aktif.

"Tapi pada hal-hal yang lain tidak," tutur Nawawi.

uru Bicara Penindakan dan Kelembagaan KPK Ali Fikri

► Bersambung ke hal 11

PBB SERUKAN SOLUSI DUA NEGARA

Hamas dan Israel Kembali Sepakat untuk Perpanjang Gencatan Senjata

GAZA (IM) - Israel dan Hamas pada Kamis, (30/11/2023)

Israel dan Hamas kembali sepakat untuk memperpanjang gencatan senjata setidaknya satu hari lagi, beberapa menit sebelum gencatan senjata enam hari berakhir, Kamis (30/11).

Militer Israel mengatakan dalam sebuah pernyataan bahwa gencatan senjata akan berlanjut ketika mediator berusaha untuk membebaskan lebih

banyak sandera yang ditahan di Gaza dengan imbalan tahanan Palestina.

Gencatan senjata, yang diperpanjang dari empat hari pertama, telah memberikan jeda pertama dalam pemboman di Gaza dengan sebagian besar wilayah pesisir berpenduduk 2,3 juta jiwa telah direduksi menjadi lahan kosong sebagai respons terhadap amukan militan Hamas yang memetakan di Israel selatan pada 7 Oktober.

"Mengingat upaya para mediator untuk melanjutkan proses pembebasan sandera dan tunda pada ketentuan kerangka kerja, jeda operasional akan terus berlanjut," kata pernyataan Israel, yang dirilis beberapa menit sebelum gencatan senjata sementara berakhir.

Hamas, yang membebaskan 16 sandera dengan imbalan 30 tahanan Palestina pada Rabu

► Bersambung ke hal 11

Aksi Boikot Berdampak ke Dunia Usaha, Kadin Minta Pemerintah Turun Tangan

JAKARTA (IM) - Kamar Dagang dan Industri (Kadin) Indonesia meminta pemerintah segera turun tangan menyikapi perkembangan isu seruan boikot produk yang diduga terafiliasi dengan Israel.

Pelaksana Tugas Harian Ketua Umum Kadin Indonesia Yukki Nugrahawan Hanafi mengatakan, aksi boikot ini sudah mulai merugikan keberlangsungan industri usaha dalam negeri. Ia mengingatkan bahwa dalam industri tersebut juga ada hajat dari pekerja yang

mengganggu kehidupan dari keberlangsungan perusahaan yang diduga terafiliasi dengan pihak yang terlibat konflik dengan Hamas.

"Kami minta pemerintah menindaklanjuti ini berdasarkan latar belakang perlindungan kepentingan nasional," kata Yuki dalam keterangannya, Kamis (30/11).

Yuki meminta kepada masyarakat untuk menyikapi aksi ini dengan bijak. Ia juga meminta kepada masyarakat untuk tidak termakan

► Bersambung ke hal 11



IDN/ANTARA

PEMBAGIAN PAKET BANSOS MELALUI OPERASI NCS DI MAKASSAR

Wakil Kepala Operasi Nusantara Cooling System (NCS) 2023-2024 Brigjen Pol Yuyun Yudhantara (keempat kanan) melepas anggota Babinsa dan Bhabinkamtibmas yang membawa paket bantuan sosial (bansos) di Makassar, Sulawesi Selatan, (30/11/2023). Penyaluran sebanyak 4.000 paket bansos kepada warga kurang mampu di daerah itu tersebut merupakan bagian dari Operasi Nusantara Cooling System (NCS) 2023-2024 sebagai langkah preventif mencegah polarisasi selama Pemilu 2024.

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Keteguhan hati dan keuletan bagaikan tetesan air yang menembus batu karang. Kesulitan dan rintangan sebesar apapun bisa ditembus. (Master Cheng Yen)

intiland

Bagus FRESH
FRESHEN UP YOUR CAR & HOME

TERSEDIA VARIAN PENGHARUM LAINNYA

ASALTAU!

Dua dari 4 Kurir Sabu Divonis Mati, yang Lain Penjara Seumur Hidup



MEDAN (IM) - Dua dari empat terdakwa pengedar sabu seberat 120 kilogram, jaringan narkoba internasional, divonis hukuman mati. Sementara itu dua terdakwa lainnya divonis hukuman penjara seumur hidup.

Vonis dibacakan majelis hakim di Cabang Pengadilan Negeri Deli Serdang, Labuhan Deli, Sumatera Utara, Rabu (29/11).

Terdakwa M. Aziz dan Amat, warga Sungai Lakam Timur, Kecamatan Karimun, Kepulauan Riau, divonis ketua majelis hakim PN Deli Serdang, dengan hukuman mati setelah terbukti melanggar Pasal 114 Ayat 2 UU Nomor 35 tentang narkoba dengan barang bukti berupa sabu seberat 120 kg asal Malaysia, yang diangkut dari Aceh dengan tujuan Jakarta.

Sementara terhadap dua terdakwa lainnya yakni Faris Aulia dan Muallim alias Alim,

► Bersambung ke hal 11

SANDIMAS
GRANITE & SANITARY

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	15.508,00	15.488,00
SGD	11.660,00	11.630,00
AUD	10.318,00	10.278,00
HKD	2.018,00	1.958,00
EUR	17.203,00	16.953,00
GBP	19.908,00	19.638,00

Kamis 30 November 2023 10:58 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>